

# Desde México, Alemania o Brasil

Entre las novedades de la web dedicada al Fundador del Opus Dei encontramos noticias sobre algunas iniciativas promovidas en todo el mundo.

23/11/2009

## Por un donante anónimo

Me contaron que una persona extranjera, cuyo nombre y nacionalidad desconocen, había estado hacía tiempo allí -en Atizapán, Estado de México-, y había donado

ese terreno, con la condición expresa que se utilizara para construir una iglesia dedicada a san Josemaría.

## **Campus Muengersdorf, un sueño hecho realidad**

El 1 de octubre de 2009, la Residencia Universitaria Müngersdorf volvió a abrir sus puertas bajo un nuevo nombre, después de dieciocho meses de remodelación y modernización.

## **Palabras de San Josemaría sobre los Novísimos**

Novísimos se llaman en los Libros Santos a las cosas que acaecerán al hombre al final de su vida, la muerte, el juicio, el destino eterno: el cielo o el infierno. La Iglesia los hace presentes de modo especial el mes de noviembre a través de la liturgia e invita a los cristianos a meditar sobre estas realidades.

## **Nos escriben**

Algunos favores concedidos por la intercesión de San Josemaría. Como el que cuenta María Patricia desde Brasil, o Federico desde Florida.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/desde-mexico-alemania-o-brasil/> (24/01/2026)